

当法人の交通安全への取り組み

当法人では、日頃より交通安全への取り組みを行っています。その一つが千葉県安全運転管理協会が主催する「セーフティードライバーズちば2014」の取り組みです。これは1つの事業所の職員10人が、4ヶ月にわたり無事故・無違反を目指すものです。今回は次のチームが参加しました。

九十九里ホーム病院「セーフティ5963チーム」 代表 伊藤 里佳

九十九里ホームデイサービス「デイサービスチーム」 代表 土屋 茂之

特別養護老人ホーム瑞穂園「つくもZ(ゼット)チーム」 代表 越川 佳紀

この3チームは日頃より安全運転に努め、3チームとも目標達成となり、協会より無事故・無違反を証明する運転記録証明書と達成賞をいただきました。

当法人では、各施設の交通安全委員が参加する交通安全委員会を毎月開催しています。委員会では、各施設の交通安全に係わる課題やその改善方法を検討しています。

また、毎月の重点目標を決め、各施設に掲示することにより、交通安全の啓蒙を図っています。



[交通安全委員会の様子]

また、当法人内で交通安全の意識を高めるために、のぼり旗を作成しました。1年に数回のぼり旗を掲げ、シートベルトを職員全員が着用することや安全運転に徹することを心がけています。



[法人で作成したのぼり旗]

さらに、千葉県で取り組んでいる黄色いリボンをつける活動も期間を定めて取り組んでいます。



[黄色いリボン]